

X... âgé de 12 ans, est un enfant grand pour son âge, d'une santé délicate. Il présente une inégalité dans la vision des deux yeux [l'un en effet est normal, l'autre myope]. Cet état force l'enfant à prendre des positions particulières lorsqu'il écrit. Aimant à travailler, X... passait un temps assez long à sa table de travail. Il en sortait toujours fatigué, oppressé, ayant mal au reins, mal à la tête, etc., toutes causes tenant en grande partie à l'état de sa vue qui l'obligeait à se coucher, à se contourner en quelque sorte sur son pupitre. Ayant eu connaissance de la table Féret, son emploi fut immédiatement adopté. Depuis deux ans qu'il en fait usage, tous les accidents précités ont disparu ; respiration large, facile, développement normal de la poitrine, plus de maux de reins ni de migraine, en un mot, l'attitude de l'enfant s'est très sensiblement améliorée. Nous avons pu observer un résultat non moins satisfaisant chez le fils d'un de nos confrères.

Nous ne disons là rien que M. Féret ne sache aussi bien et mieux que nous, mais on ne saurait trop faire connaître et répandre une invention bonne et utile entre toutes, surtout lorsqu'elle s'adresse à la santé de nos enfants.

Dr MOREAU de Tours

LE CONSEIL DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Livres d'Hygiène du Dr Desroches.

Il nous est agréable d'informer nos lecteurs, mais particulièrement tous ceux qui sont chargés de l'éducation de la jeunesse, qu'à la session du comité catholique du conseil de l'Instruction publique tenue à Québec, le 17 mai [1890], le " traité élémentaire d'hygiène privée " et le " catéchisme d'hygiène privée " du docteur Desroches ont été approuvés unanimement.

Ces livres renferment l'exposé simple, concis et méthodique des notions les plus indispensables de l'hygiène. Le " Traité " est destiné à servir aux instituteurs, aux professeurs et aux élèves des classes avancées, et le " Catéchisme, " aux enfants pour des exercices de lecture et de mémoire.

Le prix du " Traité " est : l'unité, trente cinq centins ; la douzaine, trois piastres et soixante centins. Celui du " Catéchisme " est : l'unité, huit centins ; la douzaine, quatre-vingt quatre centins.